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FECHA 29 de abril del2020
HORA: 10:00 am
LUGAR: Consejo Curricular virtual

ASISTENTES:

Juan Carlos Cabrera Eraso, Presidente del Consejo
Yelissa Angel Forero, Secretaria
Germán Antonio Giraldo Giraldo Representante de docente
Lina Marcela Agudelo Laverde, Asesor de investigaciones
Mauricio Dfaz Peñuela, Representante de estud¡antes
Sara Cristina Mazuera A, Representante de estudiantes
Julián Adolfo Osorio García, Representantes docentes
Nelson Davld Rodríguez Marfn, Representante graduados y Extensión
Luisa Femanda Toro Duque, Representantes docentes

¡NVITADOS

Leidy Tatiana Sánchez Ante
Daniel Esteban Giraldo Briceño
Diana Blasch Vargas
Juan Sebastián Flórez
Leidy Johana Rosero Carvajal
Lina María Arbeláez Ar¡as
Olga Lucia Tores Vargas
Zai¡a Tatiana Marfn Arango
Oscar Julián Sabogal Forero
Daüd Mauricio J¡ménez

AUSENTE:

Élida Amparo Trujillo Yépez, Representantes docentes

ORDEN DEL D]A:

Verificación del Quórum
Evaluación docente

DESARROLLO DE LA SESIÓN
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1. Verificaclón del Quórum

Tomando asistencia de los Consejeros se verifica que existe el quórum para
deliberar y tomar dec¡s¡ones. Se inicia sesión siendo las 10:02 am.

2. Evaluaclón docente

El director inicia la reunión informando a todos los docentes que en sesión de
Consejo Curricular 004 se ható el tema de evaluación docente, ya que según
comun¡cado de la Oficina de Asuntos Docentes, se continuaÉ con este proceso para
el periodo 2020, por lo anterior los consejeros consideraron que no es oportuno la
realización de esta evaluación debido a que por la s¡tuac¡ón actual no es posible que
se garant¡ce un correcto resultado para este proceso, por lo cual la intención de esta
reun¡ón es que entre todos se tome una posición para saber si es procedente o
¡mprocedente y si se continua o no con este proceso, ten¡endo en cuenta que para
algunos docentes es necesar¡o su evaluación con el fin de cumplir los requisitos para
el ascenso de escalafón.
Una vez iniciada la reunión y luego de la intervención de los consejeros y los
invitados a la reunión y de manera unánime los miembros del Consejo y los docentes
¡nvitados a esta sesión acuerdan enviar un oficio al Consejo académico en el cual
se mencione lo siguiente:

El momento actual coyuntural con la pandem¡a del COVID-l9, no es el mejor
momento para la realizadón de una evaluación docente, toda vez que no
garantiza la objetividad en el proceso evaluativo y puede llevar a la obtenc¡ón
de malos resultados
Se sollcita para los docentes que están en proceso de solicitud de ascenso
de escalafón, se tenga en cuenta el resultado de la últ¡ma evaluación docente
que estos tengan para este proceso teniendo en cuenta también lo dicho en
sesión del Consejo Superior.

Asf mismo recomiendan que se consulte con lo demás programas que pertenecen
a la Facultad de Ciencias Agroindustriales si suman ante esta posición tomada.
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